



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓
南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性
H31. 4. 25(木) 文責 坂梨

新入生歓迎会、生徒集会お疲れ様でした。

生徒会執行部の計画で4月12日(金)新入生歓迎会を実施しました。今年は、5月の10連休により授業時間の確保が難しいということで、遠足を行わず、体育館での歓迎会のみで開催となりました。生徒会執行部による開会行事の後、各部活動毎に約6分間の短い時間の中で笑いあり、感動ありの工夫を凝らした紹介がありました。その後、1年生を交えてのレクリエーションを行いました。また、10日(水)には生徒集会が行われ、今年の生徒会スローガンが発表されました。今年のスローガンは「ALL: Advance (前進)、Learn (学習)、Laugh (笑顔)」です。新しく南阿蘇中の仲間となった1年生の皆さんも少しずつ学校に慣れて、3年生、2年生と一緒に、4年目の学校づくりを頑張りたいと思っています。



全国学力学習調査を実施!

4月18日(木)に、全国一斉に全国学力学習状況調査が行われました。この調査は2007年度より日本全国の小中学校の最高学年(小6、中3)全員を対象に実施されているテストのことで、今回は国語、数学、英語と質問紙の4項目により行われました。今年は、新たに英語が加わり、「書くこと」「聞くこと」「話すこと」の領域で実施されました。特に「話すこと」では一人一人がパソコンに向かい合い、質問の答えを録音するという手間のかかる検査でした。報道等によるとパソコン等の不具合により実施できなかった学校もあるということで、日本全国で多くの課題が残った調査となりました。結果は8月末に公表される予定ですが、子どもたちの学力や学習状況を分析して、今後に生かしていきたいと思っています。



家庭訪問

お世話になっています。

保護者の皆様には、お忙しい中、お仕事等日程を調整していただきありがとうございます。学校生活、家庭生活、部活動、進路のことなどいろいろとご相談下さい。よろしくお願いします。

花壇の花がきれいに咲きました。



昨年度2学期末から、環境委員会の皆さんと一緒に作った花壇に、パンジーやチュリップの花が咲き誇りました。もっともっと美しい学校をめざして、無言清掃や環境整備を今後も生徒会と一緒に頑張りたいと思っています。

栄光を称えて!!

- 女子バスケットボール部
阿蘇郡市中学生バスケットボール優勝大会 優勝
- 剣道部 阿蘇郡市中学生新人戦大会
団体戦 [女子] 優勝 [男子] 準優勝
個人戦 優勝: ○○ 準優勝: ○○
3位: ○○、○○



第1回PTA総会、授業参観、懇談会を行います。 明日4月26日(金)に、第1回PTA総会、学年・学級懇談会を実施します。今年度は、10連休の影響もあり、久木野小学校、南阿蘇西小学校と重なっていたために小学校と話し合い、本校の開催を午前中に行うよう調整しました。お仕事等で大変お忙しい中、また、関係小学校に弟、妹さんがおられる保護者の方は大変かと思いますが、よろしくお願いします。